
Ulrich Schmidt  
Rudolfstraße 48 
42285 Wuppertal 
Tel. 0176 23604034 
  
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schneidewind, 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Brodmann, 
  
  
hiermit beantrage ich Sinngemäß “ im Bereich der Schillerstraße, Goetheplatz, Herderstraße 
wird durch Beschilderung, Markierungen, Verkehrseinrichtungen die Durchfahrt für 
Radfahrende ermöglicht”  
  
Begründung:  
  
Zur zeit ist es nicht möglich als Radfahrer*innen von der Schillerstraße über den Goetheplatz 
in die Herderstraße zu fahren. Ebenso ist auch die Fahrtrichtung entgegen betroffen.  
  
Zum einen fehlen unter dem Verkehrszeichen 250 Durchfahrt verboten das Zusatzzeichen “ 
Fahrrad frei”. Darüber hinaus wird vor den Verkehrseinrichtungen in Form von Pfosten 
geparkt, so das eine Durchfahrt nicht möglich ist.  
  
Der Radverkehrsanteil hat in den letzten Jahren zugenommen, teilweise auch in Form von 
Lastenräder, Fahrräder mit Anhänger aber auch Handbike. Rund um dem Goetheplatz soll 
wahrscheinlich jedoch nur der MIV als Durchgangsverkehr vermieden werden. Deswegen ist 
es nicht notwendig das auch Radfahrende Umwege fahren müssen sondern sogar wenn es 
darum geht den Autoverkehr zu reduzieren als hinderlich anzusehen.  
  
Dieses sollte dann auch ermöglicht werden. Unter dem Verkehrszeichen VZ 250 ein 
Zusatzzeichen anzubringen dürfte sehr einfach möglich sein. Jedoch muss auch bei den 
Straßen die durch Pfosten getrennt wurden dafür gesorgt werden das dort eine Duchfahrt 
Furt für Radfahrende verbleibt. Da Autofahrer leider nicht selbstständig daran denken diese 
freizuhalten, soll durch geeignete Maßnahmen diese daran erinnert werden oder ein parken 
verunmöglicht werden. Möglicherweise sollte auch mit der Feuerwehr abgestimmt werden 
ob nicht auch die Stelle als Durchfahrt vorgesehen ist.  
  
  
Hinweis für die Verwaltung: 
  
Mein Antrag darf Ungeschwärzt dem RIS beigefügt werden. Ich brauche keine Mitteilung, 
wann dieser Behandelt wird. Bei Bedarf und Anwesenheit würde ich von meinen Rederecht 
gebrauch machen. Sollte noch Fotos die Arbeit der Verwaltung erleichtern, bitte ich um 
Mitteilung die werden dann gerne von mir Nachgereicht.  
  
mit freundlichen Grüßen  
  
Ulrich Schmidt  
 


